

QUIJOTE Y SANCHO EN LA ESCUELA

Un día más en las andanzas de Don Quijote y Sancho Panza, vieron a lo lejos un gran edificio rojo y dijo Don Quijote - nada bueno puede haber en tal cosa encantada. Y le respondió Sancho Panza - no haga caso mi señor, que eso que vemos es una escuela.

Y llamó a Gonzalo de Córdoba para mas señas.

- No te dejes engañar mi buen Sancho por lo que ven tus ojos, ya que los encantamientos hacen ver cosas diferentes, pero a mi no me engañan.

Se dirigieron con gran temor hacia la escuela, y allí les recibió una mujer que no era de su agrado. Don Quijote preguntó, ¿dónde es la dueña de semejante casa encantada? No es una casa encantada simplemente es una escuela. Por cierto este año le hemos hecho un homenaje

en carnavales, y los niños hicieron un gran desfile en su honor y se lo en grande bailando con los profesores y familiares.



PABLO PATARES

Pase le presentaré a los niños. Al abrir la puerta dijo Don Quijote - ¡Niños, pero si son todos duendes! Dijo Sancha Panza - que no mi señor son solo niños indefensos, no les haga, se lo rido por favor. Don Quijote sacó la espada y los niños al ver eso empezaron a hacer bolas de papel y a tirárselas. Don Quijote, ante tal cantidad de bolas que le estaban cayendo lo único que buscaba era la manera de salir de allí, gritando como amigo Sancha corre, mientras los niños se partían de la risa. Y hasta aquí la aventura en el colegio de Don Quijote y Sancha Panza.



FIN

[Handwritten signature]